



SECTUR

SECRETARÍA DE TURISMO

SECTUR N. 04150574280

EVTJNL15

Japón de 15 días llena de emociones

Viaje a Japón organizado y a medida

Si estás planificando un **viaje a Japón de 15 días**, descubre lo máximo posible en este completo itinerario por los lugares más visitados. Prepárate para conocer la cultura japonesa en grandes ciudades pero también en pequeñas aldeas con casas tradicionales. Prueba la mejor gastronomía japonesa en puestos callejeros, explora antiguos templos budistas y aprende sobre la filosofía Zen.

Pasearás por naturaleza exótica como el bosque de bambú, descubrirás el Gran Buda y profundizarás en la cultura ninja y samurái. Visita los alpes japoneses, sus mercados con artesanía y comida local, sus zonas de rezos matutinos, y las famosas puertas torii.

¡Nosotros nos encargamos de todo! **Adaptamos el itinerario de Japón en 15 días a tus preferencias:** naturaleza, senderismo, gastronomía, videojuegos, tecnología... Dinos cómo eres y te ayudamos a planificar tu viaje a medida.

Top 5 razones para hacer este viaje de 15 días en Japón

¿Todavía no estás convencido de embarcarte en esta emocionante aventura? Te damos cinco razones por las que este viaje a Japón de 15 días se convertirá en el viaje de tu vida:

- Vive la experiencia de dormir en una casa tradicional japonesa con onsen privado
- Recorre la ruta más completa de Japón de este a oeste
- Descubre pueblos japoneses antiguos que permanecen intactos en el tiempo
- Adéntrate en la cultura Samurai, visitando sus casas y aldeas
- Descubre la naturaleza de Japón desde los alpes japoneses hasta los santuarios de Nikko

Tokio - Hakone - Kioto - Nara- Osaka - Takayama - Shirakawago - Kanazawa - Tokio

Itinerario por Japón en 15 días

Explora la riqueza cultural y natural del país del Sol Naciente con nuestro itinerario completamente personalizable de Japón en 15 días.



Día 1 - Viaje a Tokio

El inicio de vuestro viaje de 15 días a Japón está a punto de comenzar. ¿Estáis listos para sumergiros en un viaje lleno de emociones? Ya sea desde España o México, vuestra experiencia comenzará con un vuelo que os llevará a Japón. El viaje no es corto, pero podéis usar este tiempo para descansar, ver películas o repasar vuestro itinerario con todas las experiencias que os esperan.

Al aterrizar, sentiréis la energía de esta ciudad que combina a la perfección la tradición y la vanguardia. Opcionalmente, a la llegada al aeropuerto **os recibirá uno de nuestros compañeros** para ayudaros a activar el JR Pass, os acompañará al hotel y resolverá cualquier duda que tengáis.



Día 2 - Tokio: primera toma de contacto

Despertad en Tokio, la ciudad que nunca duerme. Tomad vuestro primer día para aclimataros y **explorar los alrededores de vuestro alojamiento**. Con el sonido de la ciudad de fondo, empezad el día con un **desayuno tradicional japonés**. Saboread un delicioso *tamago kake gohan* (arroz con huevo) o un *miso shiru* (sopa de miso). Una vez hayáis cogido fuerzas, es el momento de empezar a explorar la ciudad. Dependiendo de la ubicación de vuestro hotel, podríais empezar por recorrer los alrededores a pie. Tokio es una ciudad de contrastes y, solo a unos pasos de vuestro alojamiento, podréis encontrar rincones que os sumergirán en la historia y la cultura del país.



Día 3 - Tokio: Asakusa - Ueno – Akihabara

Vuestro tercer día en Japón os llevará desde la historia y tradición hasta la modernidad de la cultura actual. Comenzad vuestro día en **Asakusa**, un distrito que os trasladará al viejo Tokio con su emblemático **Templo Senso-ji** y calles llenas de tiendas con encanto.

Luego, dirigíos a **Ueno** para experimentar la paz de su famoso parque, hogar de diversos museos y un espacio perfecto para un paseo o un picnic. Por la tarde, sumergíos en la futurista **Akihabara**. Este distrito, conocido como el centro de la cultura otaku, os cautivará con su despliegue de luces de neón, tiendas de manga y anime, y salones de videojuegos.



Día 4 - Tokio: Harajuku - Shibuya - Shinjuku

En vuestro cuarto día, os adentraréis en el corazón de la moda y la cultura pop de Tokio en Harajuku, Shibuya y Shinjuku. Empezad en Harajuku, donde encontraréis la moda más innovadora y atrevida en la famosa **calle Takeshita**. Luego, dirigíos a **Shibuya**, famosa por su **cruce peatonal**, considerado uno de los **más transitados del mundo**. Aquí también podréis disfrutar de una amplia gama de tiendas y restaurantes.

Finalmente, la jornada concluye en Shinjuku, un distrito lleno de vida con rascacielos, tiendas, restaurantes y la vida nocturna más vibrante de Tokio. Este cuarto día os proporcionará una visión completa de la vida urbana de Tokio.



Día 5 - Hakone: alójate en un Ryokan con onsen

Vuestro quinto día en Japón os llevará a Hakone, famoso por sus paisajes naturales y sus aguas termales. Primero, probad los famosos **huevos negros de Hakone**, cocidos en las propias aguas volcánicas de la zona. Estos huevos, conocidos como 'kuro-tamago', son una delicia local que no os podéis perder. Luego, embarcaos en un **barco pirata** para un inolvidable viaje por el **Lago Ashi**. Aquí, podréis admirar el imponente torii flotante del Santuario Hakone.

Por la noche, disfrutad de una experiencia única en el **onsen de vuestro ryokan**. Sumergíos en las relajantes aguas termales y preparaos para el siguiente día.



Día 6 - Kioto, historia y cultura milenaria

Kioto os recibe con los brazos abiertos. Comenzad vuestra exploración en el impresionante **castillo de Nijo**, patrimonio mundial de la UNESCO. Luego, pasead por el bullicioso **mercado Nishiki**. A menudo llamado la "cocina de Kioto", ofrece gran variedad de productos locales, desde mariscos frescos hasta dulces tradicionales.

Cuando caiga la noche, descubrid las encantadoras **callejuelas de Pontocho**. Esta zona, con su ambiente tradicional y sus restaurantes ocultos, os dará una verdadera sensación de la antigua Kioto. Aquí, es posible que incluso veáis a una geisha caminando por las calles.



Día 7 - Kioto: la magia de Higashiyama y la experiencia del kimono

Este día os llevará a las calles de Higashiyama, una de las zonas mejor conservadas de Kioto. Caminad por sus estrechas calles adoquinadas, rodeadas por tiendas tradicionales y casas de té, que parecen haber resistido el paso del tiempo. Este barrio alberga cientos de templos y santuarios. No os perdáis el **Templo Kiyomizu-dera** o el **Templo Kodai-ji**.

Para sumergiros completamente en el espíritu de Higashiyama, os recomendamos **alquilar un kimono tradicional**. ¡Os sentiréis como verdaderos locales mientras exploráis la zona!



Día 8 - Kioto: el brillo de Kinkakuji y la serenidad de Arashiyama

En vuestro octavo día en Japón, comenzaréis en el espectacular Templo Dorado, Kinkakuji. Este impresionante templo budista está cubierto de hojas de oro, brillando sobre el estanque que lo rodea. Después, dirigíos al Bosque de Bambú de Arashiyama. Aquí, el bullicio de la ciudad cede el paso a la tranquilidad del bosque de bambú.



Día 9 - Kioto: Fushimi Inari - Nara

Este nuevo día os llevará a dos lugares únicos y emocionantes. Comenzaréis en el **santuario Fushimi Inari** en Kioto, famoso por sus **miles de torii rojos** que crean un camino mágico por la montaña. Luego, viajad a la antigua capital de Nara, conocida por los ciervos que vagan libremente por el parque de la ciudad. Estos ciervos, considerados mensajeros divinos, os recibirán con curiosidad y podréis interactuar con ellos.

En Nara, también visitaréis el **Templo Todai-ji**, donde se encuentra el **gran Buda Daibutsu**, una de las estatuas de Buda más grandes del mundo.



Día 10 - Osaka: Castillo de Osaka - Dotombori

Osaka, la tercera ciudad más grande de Japón, os da la bienvenida. Famosa por su cultura culinaria, es imprescindible que probéis los deliciosos **takoyaki**, unas bolas de masa rellenas de pulpo que son el bocado emblemático de la ciudad.

Después, visitad el impresionante **Castillo de Osaka**, que os ofrecerá una visión de la arquitectura feudal japonesa. Cuando caiga la noche, sumergíos en el **ambiente nocturno de Dotombori**. Esta zona es famosa por sus letreros de neón, restaurantes y tiendas. Pasead por el canal, probad una variedad de platos locales y disfrutad de la atmósfera de esta metrópolis.



Día 11 - Takayama: viaje a través de la historia y gastronomía

El día once de vuestro viaje es un **viaje al pasado** en la ciudad de Takayama, situada en las montañas de la región de Hida. Este lugar, conocido como la "Pequeña Kioto" de los Alpes Japoneses, os cautivará con sus **casas tradicionales de madera**, que han mantenido intacta su belleza a lo largo de los siglos.

Perdeos por las calles de su casco antiguo, donde se encuentran las casas de los mercaderes de la época Edo, ahora convertidas en tiendas, restaurantes y destilerías de sake. Aprovechad para **degustar el sake local**, famoso en todo Japón por su excepcional calidad gracias al agua pura de las montañas. Además, no podéis dejar Takayama sin probar la famosa carne de Hida.



Día 12 - De Takayama a Shirakawago y Kanazawa

Comenzaréis cruzando las montañas hacia **Shirakawago**, un lugar declarado **Patrimonio de la Humanidad** por la UNESCO. Este pintoresco pueblo es famoso por sus casas gassho-zukuri, con sus techos de paja de gran inclinación. Después, os dirigiréis a **Kanazawa**, que os espera con sus estrechas calles y su rica historia.



Día 13 - Kanazawa, una inmersión en la historia y la gastronomía

Vuestra jornada en Kanazawa os llevará a lo largo de la época feudal de Japón, empezando por el impresionante **jardín Kenrokuen**, considerado uno de los tres jardines más bellos de Japón. Continuaréis hacia el **Castillo de Kanazawa**, un reflejo de la era de los samuráis. No muy lejos de allí, os espera el **barrio de los samuráis**, un distrito bien conservado que alberga antiguas residencias de samuráis. Después de explorar, podréis disfrutar del marisco del **Mercado Omicho**. Para poner el broche de oro al día, os invitamos a degustar un **té matcha en el barrio de las geishas**, también conocido como el distrito de Higashi Chaya.



Día 14 - De Kanazawa a Tokio

Despedid Kanazawa y retomad el tren a Tokio para disfrutar de vuestra **última noche en Japón**. Puede ser un momento para descansar y recordar las maravillosas experiencias que habéis vivido en los últimos días, o **tal vez os apetezca seguir explorando** esta ciudad que nunca duerme. Desde espectaculares miradores para ver la ciudad desde las alturas, hasta rincones ocultos y locales de jazz en Shinjuku.



Día 15 - Regreso a casa

Ha llegado el último día de vuestro viaje y es hora de volver a casa. Dependiendo de vuestros planes, podréis tomar un vuelo directo o hacer una escala en otro país para aprovechar al máximo vuestro regreso. Aunque el viaje por Japón ha llegado a su fin, las experiencias y los recuerdos que habéis creado permanecerán con vosotros para siempre. Y, quién sabe, quizás esta aventura sea solo el comienzo de muchas más por venir en Japón.

¿Qué incluye este viaje a Japón de 15 días?

Nuestros viajes son personalizados y a medida, pero normalmente incluyen:

Vuelos

Vuelos internacionales directos o con escala

Pase ilimitado de trenes

Con este pase podréis visitar Japón con total flexibilidad y libertad. Incluido tren bala y ferry

Hoteles céntricos

Seleccionamos todos los hoteles en base a limpieza, confort y ubicación.

Ryokan con onsen

Pasa una noche en un alojamiento de estilo japonés con baños termales

Tarjeta SIM con datos ilimitados

Datos ilimitados para conexión a internet en Japón. Podrás utilizar servicios como Google Maps o WhatsApp

Asesoramiento personalizado

Conocemos Japón y resolveremos todas las dudas sobre vuestro viaje además de añadir nuestras propias recomendaciones.

Dossier de viaje

Diseñamos uno a uno cada dossier para que todos los detalles del viaje estén claros y podáis viajar sin preocupaciones.

Teléfono de asistencia médica 24h

Una vez en Japón contarás con un teléfono para emergencias en castellano. También podrás seguir en contacto con nosotros mediante WhatsApp o email

Seguro de viaje

Todos nuestros viajes cuentan con un seguro de asistencia médica para viajar más tranquilos